

PHILIPS

COLOR

SONIDO

La fama vuela:
Con el afamado



Punto verde

Construido para el futuro

SE AUTO-REGULA EL COLOR 50 VECES POR SEGUNDO

Distribuidor de siempre:

**ELECTRODOMESTICOS
VALRO**

MAS DE 35 AÑOS DE EXPERIENCIA PHILIPS

Servicio Oficial Propio

Avda. 1º Mayo, 30

Tel. 42 51 18

PUERTOLLANO

página del ciudadano

¿Democracia? ... Si ¿Democracia? ... No

¿Qué tendrá la Democracia que tiene nombre de mujer y como ella despierta interés, atracción, amor y odio? La mujer siempre será lo más interesante para la mayoría de los hombres en sus vidas. Podemos asegurar que esta mayoría quiere y ama la Democracia, cómo quiere y acepta a la mujer, exceptuando aquí a ese 2-3 por ciento de elementos que lo único que quieren y aman es: la desolación, barbarie y muerte, el añoramiento de la España de Torquemada y de regímenes ya superados por la rueda de la historia.

El pueblo español es Demócrata —por mucho que algunos se empeñen en demostrar lo contrario— porque somos un pueblo libre e independiente de nacimiento— con la entrada de España en la OTAN quizás ya no será así —porque la Democracia la teníamos ya desde las Merindades de Castilla.

En España llegaron a convivir en armonía, diversas razas y religiones, el español era pacífico por naturaleza, lo que pasa, es que de vez en cuando aparece un guerrero o un "salvador", que nos complica o pretende complicar la vida —D. Blas, D. Blas— y a raíz de esto dejamos de entendernos pacíficamente, porque la espada convertida en cruz y la cruz convertida en espada por algunos, hace que con frecuencia se imponga la discordia, odios y fanatismos.

Cuarenta años de propaganda contra ella han hecho mella en algunos pocos, por eso cuando las cosas van mal esos españoles se sonríen con morbosidad y dicen:

"¡Anda, ahí tienes la democracia, que tanto querías!". y le echan la culpa a esa pobre señora, cuando la Democracia es o debería ser —Libertad, Justicia Social y Responsabilidad— y obliga a todos a interesarse por los problemas que nos rodean y nos obligan a buscar las soluciones adecuadas a cada momento, porque "un pueblo es lo que quiere ser y no lo que quiere el Amo de turno que sea" y se equivocan quienes creen o quieren hacer creer que la Democracia es libertinaje; todo lo contrario y lo que esos elementos minoritarios salidos de las Cavernas de la historia nos vienen diciendo, son ípuras patrañas! salidas de mentes calenturientas, ipuros cuentos! en provecho sólo de los "caudillos" o patricios de turno, que entienden la autoridad como algo propio y la libertad como cosa que hay que racionar pues se ha vuelto contra ellos y sus arbitrariedades.

Una bella mujer, eso es la Democracia y no una arapienta con espadas y pistolas en sus manos y refajo. Una mujer hacendosa que cuida de su pueblo, que trabaja sin descanso y sin buscar la gloria, eso queda para los "oportunistas y carreristas políticos" que en todos sitios se encuentran. Eso es lo que los españoles estamos intentando hacer, eso es lo que los trabajadores queremos conseguir, pero hace falta que los asesinos que cobardemente disparan sobre la nuca de un hombre por el sólo hecho de ir uniformado, los igualmente asesinos a los cuales le estallan las bombas por ellos mismos confeccionadas, cuando las van a depositar en una céntrica calle de Madrid, los golpistas traidores a sus juramentos a nuestro pueblo y los "caudillos" que bufonescamente pasan revista militar —degradando una vez más tan respetable acto— a cerca de quinientos microcéfalos de extrema derecha en Valladolid, nos dejen.

Cuando unos y otros comiencen VERDADERAMENTE a trabajar por España la Democracia irradiará más belleza que nunca.

La Democracia es como una simiente que necesita brotar, crecer, florecer para que se transforme en Libertad. Aún queda mucho camino por andar porque "una democracia con explotación es ínfima democracia, con hambre, paro y terrorismo es triste democracia".

Hasta aquí hemos quizá realizado, una pequeña "apología" de la Democracia. Pero muchos os preguntarán ¿entonces vivimos en un estado democrático o no?... Es evidente, que a lo largo de estos últimos años han cambiado bastantes cosas en este país, el hecho de que yo pueda plasmar todas estas cuestiones en unas cuartillas y que Vds. lo puedan leer tranquilamente, confirma lo anterior, pero ¿es suficiente esto para hablar pura y llanamente de Democracia? ...No, la respuesta es no, la democracia existente en nuestro país es una democracia aún con minúsculas, la Democracia que pretendemos es la que se escribe con mayúsculas con todo lo que ello

encierra, repitiendo que el cambio realizado en nuestro país ha significado un paso importante hacia adelante.

Pero aquí falta mucho por avanzar, bastante, eso es evidente, porque las condiciones de los trabajadores cada día van a peor. Y eso también es cierto, porque hay una cuestión evidente, las democracias occidentales donde impera la burguesía se basan en lo siguiente "dar cuenta mientras el pueblo tira con fuerza, como a un pez grande que tira se le da cuerda para que no se rompa el sedal, pero luego viene el siguiente proceso, el de ir recogiendo carrete poco a poco" y eso es lo que a partir de 1977 cuando se firmaron los "Pactos de la Moncloa" empieza a ocurrir y las esperanzas, proyectos e ilusiones de millones de trabajadores, se vienen abajo, porque la democracia con minúsculas se queda estrecha, amputada y hoy nos encontramos con que, al Radio, la TV., los Bancos, las grandes fábricas, los parlamentos, las leyes, la educación, etc. etc., siguen, continúan en las mismas manos de antes, ...el paro, la miseria, el hambre... también en las mismas... en las nuestras; democracia a boca llena, pero vaciada de contenido, pero si a nivel de instituciones, generalmente ocurre esto, a nivel de personalidades echemos un vistazo.

Martín Villa.—Falangista del SEU, camisa azul y Sindicato Vertical, hoy ministro y esperanza de UCD.

Solis Ruiz.—Años y años de demagogo del pueblo que hoy continúa con su "cachondeo" —y perdonen por la frase— como Presidente de ENCASUR y Vicepresidente de SECOINSA.

Fdez. Cuesta.—Falangista de pro, consejero del INI por la gracia de Dios. ¿Cuánto cobras oficialmente? y extraoficialmente ¿cuánto?

En el Consejo de Administración de IBERIA, siete ex-ministros franquistas. Telefónica en manos de cinco ex-ministros franquistas.

Las empresas del INI, el bote de la pasta gansa, da asilo y dinero a las viejas glorias franquistas. ¡Español!, paga a Hacienda, para que puedan seguir "chupando del bote"... Vamos, para qué continuar cansando. El paro, este problema sí que es o por lo menos debiera ser un drama, decía un humanista: "La Sociedad se conmueve ante la noticia del secuestro o asesinato de un niño, pero permanece criminalmente indiferente ante el "asesinato" lento en masa de miles de niños que no tienen los recursos alimenticios suficientes para poder crecer sanos y robustos porque el padre de familia trabaja 4 meses al año —qué suerte dirán algunos— ¿y con qué puede comprar ropas y medicinas para esos niños?... el problema de la vivienda, pensiones, etc. etc., entonces es evidente lo que decíamos anteriormente, esta democracia a los trabajadores se nos queda pequeña, pequeña por una simple razón, porque es una democracia donde el gobierno U.C.D. y el capitalismo —tanto monta, monta tanto— han exigido más de lo que han dado por lo tanto aunque veamos y reconozcamos que ha constituido un paso adelante "esta no es nuestra Democracia, por lo menos a la que aspiramos", y hay que decirlo así claramente, que es algo de lo que todos hemos pecado un poco en los últimos años de querer rizar el rizo, siempre.

Para empezar a cambiar todo este estado de cosas e ir logrando la auténtica Democracia, creo que lo primero que hay que hacer es: ¡Hablar claro y alto! que cada cual desembuche lo que lleva dentro para que no se pudra, y que el pueblo diga su palabra. Siempre hablan los mismos, los que lo saben todo y no saben nada. El pueblo se fastidió con tanto consenso para no llegar a nada ¿y ahora qué? ... no quedan más mendrugos demagógicos que lanzar para que el pueblo se ilusione, pues habrá que decirle que no se ilusione, que la Democracia aún no ha empezado.

Es necesaria más "claridad" y menos cambalaches, menos matices y rollos, porque si no, continuaremos sin enterarnos de nada absolutamente, es necesario conseguir la unidad de la izquierda, que, algunos están interesados en destruir desde la derecha junto con algunos medios de comunicación y prensa. Y desde ahí hay que comenzar a unificar fuerzas contra el actual sistema capitalista, porque la Democracia sólo existirá cuando los humildes no estén reducidos por el hambre, la desigualdad social y los sistemas jurídicos, a la más ominosa impotencia.

Por JULIAN SANZ DOCTOR